

COMUNICADO DE PRENSA

Bogotá, 31 de enero de 2023. El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario- INPEC- Se permite informar a la opinión pública el traslado del señor Ober Ricardo Martínez Gutiérrez “*Negro Ober*” del Establecimiento de “La Picota” en Bogotá al complejo Penitenciario y Carcelario de Girón en Santander.

Este traslado se da por instrucciones del Director General, Coronel Daniel Gutiérrez, con el fin de neutralizar las acciones que presuntamente viene adelantando el PPL en el marco de la extorsión en la zona norte del país.

En el Establecimiento de Girón permanecerá recluido en el pabellón de Alta Seguridad, bajo medidas especiales. El movimiento se realizó por parte del GROPE (Grupos Especiales del INPEC) con estrictas medidas de seguridad.

Estas estrategias buscan evitar que se sigan presentando acciones que atenten contra la ciudadanía y la transparencia. Queremos seguir avanzando en la lucha contra la corrupción y la humanización del sistema penitenciario.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**